

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

ACCRO OUPAS

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/06/2017 à 22h46

bonsoir,

je voudrais savoir si j'ai un problème ou non. Avec mon époux on boit l'apéro le week-end. On devrait se boire 3 verres chacun sauf que généralement on ouvre 2 bouteilles voir plus. Mon mari boit doucement, il a pas finis son verre que j'attaque le 2ème voir le 3ème. c'est comme ça jusqu'au dimanche soir. Je bois vite. La semaine quand il est du matin on ne boit pas sauf que je trouve toujours une excuse . "barbecue" "journée de merde" "...".Quand il travail d'après midi j'en profite je bois. je n'arrive pas à passer une journée sans boire. ai-je un problème ? en plus je mens à mon mari et lui dit que je bois pas. merci pour vos réponses

1 RÉPONSE

[patricem](#) - 29/06/2017 à 09h41

Bonjour,

si vous ressentez le besoin de boire tous les jours, pour n'importe quelle raison, vous n'avez peut-être pas encore un problème mais vous en prenez le chemin (dépendance psychologique pour commencer).

Faites le test : lancez-vous le défi de ne pas boire plusieurs jours d'affilé, de vous "contenter" du we...

Patrice
